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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Teatro Estúdio Ildefonso Valério, em Vila Franca de Xira, anunciou em comunicado público

que irá encerrar atividade no próximo dia 1 de dezembro, após os resultados da sua candidatura

aos apoios sustentados da Direção-Geral das Artes ter resultado num “apoio de zero euros para

os próximos dois anos, 2020-2021”.

Para a estrutura, esta situação decorre do sub-financiamento do Ministério da Cultura ao

programa de apoios às artes, e “representa um categórico abandono do Governo Central ao

território de abrangência deste equipamento cultural público com repercussões diretas sobre

todos os espetadores/utentes e instituições que dele fazem uso”, pode ler-se no comunicado.

Mais uma vez, uma estrutura apresenta uma candidatura elegível, neste caso pontuada com

79%, o que representa mais 15 pontos percentuais que a última candidatura apoiada, mas não

obtém qualquer financiamento. Desta vez com resultados desastrosos. Não é a primeira

estrutura a fechar devido ao modelo de apoios às artes. Em 2016, o Teatro da Cornucópia

encerrou atividade após 43 anos de trabalho continuado.

O Bloco de Esquerda questionou a Ministra da Cultura a 11 de outubro, quando foram

conhecidos os resultados, afirmando a necessidade de garantir financiamento a todas as

estruturas consideradas elegíveis pelos júris dos concursos da direção-geral das Artes. Fica

mais uma vez claro o problema de subfinanciamento crónico que persiste nos apoios às artes.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através da

Ministra da Cultura, as seguintes perguntas:

Considera o Teatro Estúdio Ildefonso Valério uma estrutura importante para a atividade

artística no país?

1.

Vai o governo corrigir o subfinanciamento dos apoios às artes garantindo o financiamento de

todas as candidaturas consideradas elegíveis para apoio da direção-geral das artes para o

2.



biénio 2020/21?

Palácio de São Bento, 6 de dezembro de 2019

Deputado(a)s

BEATRIZ GOMES DIAS(BE)

ALEXANDRA VIEIRA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 460
	txtLegPergunta[0]: XIV
	txtSessaoPergunta[0]: 1

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2019-12-10
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Candidaturas elegíveis sem financiamento da DGArtes na área das Artes Visuais 
	txtDestinatario[0]: Ministra da Cultura

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 


		2019-12-06T22:56:04+0000
	Gustavo Behr (Assinatura Qualificada)


		2019-12-10T14:24:45+0000
	Nelson Peralta (Assinatura Qualificada)


		2019-12-10T17:09:19+0000
	Florinda Veiga (Assinatura Qualificada)


		2019-12-06T22:57:00+0000
	Unknown signer 595c76dde566672c92004c39e3fca15f72e624b1


		2019-12-10T14:24:51+0000
	Unknown signer 5d1697c9ee8d364876eb49cfb1afccee42cd7d1e


		2019-12-10T17:09:24+0000
	Unknown signer a36b34827f2222b7aa4cdabba45e4545116e3b4c




